世界中の膨大な情報を集積し、利用者個別に発見を促す情報配信サービスを展開する グローバルメディアテック企業「スマートニュース株式会社」への出資について

2021年9月16日

JIC ベンチャー・グロース・インベストメンツ株式会社が運営する、JIC ベンチャー・グロース・ファンド 1 号投資事業有限責任組合はスマートニュース株式会社(本社:東京都渋谷区、代表取締役:鈴木健/以下、スマートニュース)への出資を実行したことをお知らせいたします。

スマートニュースは、「世界中の良質な情報を必要な人に送り届ける」をミッションに、パブリッシャーと連携して世界中の膨大な情報を集積し、機械学習等の先端技術を活用した情報閲覧システムを構築することにより、利用者個別に発見を促す情報を配信するサービスをグローバルに展開しています。

本投資の意義は、オンライン上での急激な情報の増加に起因して生じる情報の偏向性という社会課題解決の一助となることです。スマートニュースが提供する情報配信サービスは、膨大な情報の中からユーザー個人の興味や関心に合致した情報のみを抽出するのではなく、ユーザーの興味や関心を広げうる情報を発見的に選別するアルゴリズムを特徴としています。これにより、ユーザーが受け取る情報の偏りを防ぐことができます。また、スマートニュースは、良質な情報を提供するパブリッシャーと連携することで、パブリッシャーとの共存共栄を可能にするエコシステムの構築にも寄与しています。本投資は、企業活動を通じて持続可能な社会の発展を目指す ESG 投資の観点にも合致しうるものです。

本投資資金により、スマートニュースがグローバルでの事業基盤を強化し、米国展開のさらなるスケールアップを行うことで、日本発のグローバルメディアテック企業の創出を支援します。

記載されている情報は、発表日現在の情報です。予告なしに変更されることがありますので、あらかじめ ご了承ください。

本件に関するお問い合わせ先 JIC ベンチャー・グロース・インベストメンツ株式会社

E-mail: info@j-vgi.co.jp